

Científicos platenses trabajan en un "satélite meteorológico"

Participan de la elaboración de equipos electrónicos para obtener alertas de inundaciones y desastres meteorológicos

Con el objetivo de elaborar equipos electrónicos de medición de parámetros terrestres para ser incorporados en el satélite Sac-D, científicos platenses conformaron un equipo interdisciplinario constituido por investigadores, ingenieros, técnicos y becarios. La idea es lanzar el satélite en mayo próximo y apunta a detectar datos climatológicos que permitan evitar desastres y dar alertas con mayor anticipación sobre probables inundaciones.

Los científicos, pertenecen al CONICET, la Comisión de Investigaciones Científicas, la Universidad Nacional de La Plata e instituciones como el INIFTA -Instituto de Investigaciones Fisicoquímicas, Teóricas y Aplicadas de la Facultad de Ciencias Exactas local; el IAR -Instituto de Radioastronomía-, el GEMA - Grupo de Ensayos Mecánicos Aplicados del Departamento de Aeronáutica de la UNLP- y el CIOP -Centro de Investigaciones Ópticas-.

Según se indicó, el equipo utilizó recursos y conocimientos propios, para desarrollar dos instrumentos para el satélite Sac-D: el MWR (Micro Wave Receiver) y la NIRST (New Infrared Sensor Technology), con "el objeto de integrarlos al equipo del mencionado satélite, también de fabricación nacional.

En conjunto, "estos instrumentos permitirán predecir el clima global a partir de la medición de la temperatura, la dirección del viento, el contenido de sal a nivel de la superficie del mar y la temperatura de los incendios".

INTEGRACION

"Este equipo basa su eficacia en la integración y la innovación tecnológica y prefiere ser caracterizado por las entidades a las que cada investigador representa y no por las filiaciones individuales", se destacó y agregaron los profesionales que "este logro es un claro ejemplo de lo que es posible alcanzar cuando se destinan recursos para la generación de innovación tecnológica y ésta es orientada a la resolución de los problemas del país".

"Los recursos humanos los tenemos -aseguraron- sólo es cuestión de que a la gente se le brinde una posibilidad, se la financie, se le asigne un objetivo, y se mantenga una política agresiva de innovación a largo plazo", indicaron los científicos.

Según se informó, "la misión SAC-D/Aquarius se encuadra en un programa de cooperación entre la Comisión Nacional de Actividades Espaciales -CONAE- el Centro Goddard y el Jet Propulsion Laboratory (JPL), ambos de la NASA".

El objetivo científico específico de esta misión satelital "está orientado a obtener nueva información climática a partir de las mediciones de salinidad y una nueva visión de la circulación y procesos de mezcla en el océano. También, podrá detectar focos de alta temperatura en la superficie terrestre para la obtención de mapas de riesgo de incendios, así como medir la humedad del suelo para dar alertas tempranas de inundaciones. Su fecha tentativa de lanzamiento está prevista para mayo del año próximo.

Inicio de sesión

Debo iniciar sesión para realizar un comentario

Usuario Contraseña

Si aún no tiene cuenta en [EIDía.com](#) o ha olvidado sus datos, ingrese [aquí](#).



Blogs



Las notas más votadas

Lo más leído de esta sección

APART P.URBANO - La Plata
Apart / Hotel en La Plata Totalmente equipados. Diseño
www.patiourbano.com.ar

Instrumentos de medición
Calidad y precio en instrumentos de medición, control y calibración
www.soltec-cmc.com.ar

Sensores - Control
Silge Electrónica S.A. Más de 40 años en el mercado
www.silge.com.ar

Anuncios Google

© Copyright 1998-2009 El Día S.A.

|||

Miembro del IAB. Internet Advertising Bureau Sitio auditado por Certifica Metric